



UGEL CONTUMAZÁ FIRMA CONTRATO PARA BRINDAR EL SERVICIO DE INTERNET DE BANDA ANCHA EN 10 I.E. DE LA PROVINCIA

La UGEL Contumazá está comprometida en brindar un servicio de internet de calidad en las instituciones educativas y aportar a la mejora de los aprendizajes de los estudiantes.

Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento

La Unidad de Gestión Educativa Local (Ugel) Contumaza, liderada por el Mg. Godofredo Guevara Pérez, firmó un contrato con la empresa Relux Representantes S.A.C., para brindar un servicio de internet de banda ancha a 10 instituciones educativas de la provincia.

De esta manera, la Ugel Contumazá busca otorgar un servicio de internet de calidad, para fortalecer las competencias de aprendizaje de los estudiantes y mejorar el trabajo educativo de los docentes.

Las instituciones beneficiadas son: N°821321-Tabacal, N°82576 - Guayabo, N°82553 - Chilete, N°82621- Huertas, Gran Guzmango Capac-Chilete, N°82570 - Pay Pay, N°82571 Yonán Nuevo, N°82532 Nicolas Credrón Camacho, David León y Abel Alva.

Cabe señalar que en dichas instituciones educativas, el servicio de internet será brindado desde el 1 de marzo al 31 de diciembre del presente año. Hay que tener en cuenta que muchos educandos han visto reducidas sus oportunidades de aprendizaje debido a las limitaciones y falta de acceso de conectividad.